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Ushuaia, 11 de diciembre de 2017

Sr. Président

Juan Carlos Éno
erañte de Ushuaia
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Saludamos a usted y los señores concejales, los abajo f mantes.
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Por medio de la presente nos dirigimos a usted para solicitar la 
intervención del

cuerpo de concejales respecto de la situación que atravesamos los vecinos del
banio El Bosquecito desde hace ya cuatro años.

Conc
retamente, quienes vivimos en la calle Carlos Gardel -entre Marcos Zar Sury Tolhuin- p

adecemos la destrucción del asfalto a lo largo de toda la cuadra.

Otros vecinos pueden optar por no utilizar esta calle, pero para nosotros es
inevitable usarla porque debemos acceder a nuestros domicilios por esta arteria
de la cual somos frentistas.

Sabemos que la municipalidad está realizando bacheo y pavimento en otros
sectores de la ciudad y creemos que nuestra situación debe ser tenida en cuenta
y reasfaltar la calle, para beneficio de todos los que aquí vivimos y los que
eventualmente transitan por Carlos Gardel.

A la espera de una herramienta legislativa del Concejo Deliberante quecontample a nuestra sector.
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